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■今年の抱負
■任期満了に伴う議会活動の総括について
■総括報告会のお知らせ
■江東区長期計画の展開2023（素案）について

歴史・伝統・文化を守り、
　　　 次世代へつなぐ―
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2023

新
た
な
年
を
健
や
か
に
お
迎
え
の
事
と
お
慶
び
申
し
上
げ

ま
す
。
本
年
が
皆
様
に
と
り
ま
し
て
実
り
多
き
一
年
と
な
り

ま
す
事
を
、心
よ
り
お
祈
り
申
し
上
げ
ま
す
。

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
と
隣
り
合
わ
せ
の
日
々
も

３
年
目
を
迎
え
ま
し
た
。
感
染
症
は
人
類
が
誕
生
し
て
以
来

存
在
し
て
き
ま
し
た
が
、人
類
が
根
絶
で
き
た
感
染
症
は
天

然
痘
の
み
、と
言
わ
れ
て
お
り
ま
す
。
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス

も
、
現
存
す
る
そ
の
他
の
感
染
症
同
様
に
、こ
れ
か
ら
も
私

た
ち
の
日
常
に
存
在
し
続
け
る
感
染
症
と
な
り
得
ま
す
。

一方
で
、区
民
生
活
や
学
校
教
育
、区
内
事
業
者
の
方
々
の

景
況
な
ど
様
々
な
現
場
で
は
、感
染
症
感
染
拡
大
に
加
え
て

物
価
高
騰
や
円
安
の
進
行
に
よ
り
、根
深
く
そ
の
影
響
が
生

じ
て
お
り
ま
す
。

日
常
の
地
域
交
流
が
途
絶
え
孤
立
す
る
お
年
寄
り
や
、

大
好
き
な
和
太
鼓
を
学
校
内
で
披
露
す
る
機
会
を
失
っ
て

き
た
子
ど
も
た
ち
、物
価
高
騰
に
伴
う
仕
入
れ
値
価
格
の
上

昇
分
を
価
格
転
嫁
せ
ず
に
や
り
繰
り
す
る
飲
食
店
主
な
ど
、

多
く
の
方
々
が
過
去
を
懐
か
し
み
、
現
状
に
憂
い
で
お
ら
れ

ま
す
。
国
や
地
域
、
区
民
お一
人
お
ひ
と
り
の
未
来
の
た
め
に

も
、こ
れ
以
上
、経
済
・社
会
活
動
を
停
滞
さ
せ
て
は
な
り
ま

せ
ん
。

「
経
済
・
社
会
活
動
を
前
進
さ
せ
る
」

私
は
、令
和
５
年
自
身
の
政
治
活
動
方
針
を
そ
の
よ
う
に

定
め
、伝
統
文
化
や
地
域
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
、学
校
教
育
な
ど
諸

活
動
の
活
性
化
、
防
災
・
減
災
対
策
の
具
現
化
、
中
小
零
細

企
業
支
援
の
推
進
を
目
指
し
、引
き
続
き
邁
進
し
て
ま
い
る

決
意
で
す
。
今
年
も
皆
様
の
声
を
も
と
に
、
地
域
の
安
全
と

発
展
に
全
力
を
尽
く
し
ま
す
。
変
わ
ら
ぬ
ご
指
導
・
ご
鞭
撻

を
宜
し
く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

今
年
の
抱
負

任
期
満
了
に
伴
う
議
会
活
動
の

総
括
に
つ
い
て

―　時局講演会を開催　―

第一部では山田宏参議院議員より「国民皆歯科
健診の実現に向けて」と題した講演、第二部では
一年間の議会活動をご報告しました。

日
時　

令
和
５
年
２
月
2
7
日
（
月
）
１
９
時
開
会

場
所　

森
下
文
化
セ
ン
タ
ー
２
階
多
目
的
ホ
ー
ル
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江東区長期計画の展開2023（素案）の重要課題と重点プロジェクト

※江東区資料より転載
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江東区では、令和２年３月に今後１０年間の区のまちづくりと区政運営の具体的指針となる「江東区長期計画」
が策定されました。長期計画策定後、新型コロナウイルス感染症の感染拡大、東京２０２０オリンピック・パラリ
ンピック競技大会の開催、ゼロカーボンシティの表明、ロシアによるウクライナ侵略を背景としたエネルギー・
食料品等の価格上昇など、区民生活や区政を取り巻く環境は大きく変化しており、長期計画の推進にあたっ
ては、新たな事業の選定や既存事業の見直しなどを毎年度行っております。また、区のまちづくりに大きな影
響を及ぼす「地下鉄８号線の延伸」を「重要課題」、長期計画の達成に向けて重点的に取り組むべき課題など
について、７つの「重点プログラム」に位置づけ、施策を推進しております。

区の南北を結ぶ交通網の利便性を高め、江東区の新たなまちづくり
を進めるために、地下鉄８号線（豊洲‐住吉間）の延伸は必要不可欠
です。令和４年３月には、東京メトロが鉄道事業許可を国土交通大臣
より受け、同年８月の都市計画素案説明会に加えて環境影響評価手
続きも開始されており、２０３０年代半ばの開業を目指し、事業が進ん
でおります。江東区では、本路線の整備効果を本区の発展に最大限
結び付けるため、地域の声を踏まえた「（仮称）地下鉄８号線沿線まち
づくり構想」の策定を進めております。また、中間新駅整備（仮称千
石駅、仮称枝川駅）を含む本事業を計画どおりに進めるため、総事業
費約2,690億円のうち中間新駅整備費の２０％（94億円）を本区が
負担し本事業に積極的に参画します。これからも区民・議会・行政が
一体となって沿線のまちづくりに取り組んでまいります。

重要課題

地下鉄 8 号線（豊洲 - 住吉間）の延伸

区立公園や緑道公園、水辺の散歩道などの整備や改修。
太陽光発電・雨水利用施設の整備など。

区の特色である水辺や緑を活かすとともに、環境施策
の推進により持続可能な社会を構築

７つの重点プロジェクト

1 2

3 4

5 6

7

水彩・環境都市づくり 未来を創るこどもを育むまちづくり

地域の活力を生み出すまちづくり 高齢者など誰もが支えあう社会づくり

防災都市江東戦略 オリンピック・パラリンピックレガシーの継承

臨海部のまちづくり

主
な
施
策

千客万来施設を含む観光・MICEなどによるにぎわい
創出、中央防波堤埋立地のまちづくりなど。

広大な水辺・緑やスポーツ・観光等によるベイエリアの
魅力を最大限に活かしたまちづくりを推進
主
な
施
策

町会自治会活動支援や地区集会所、図書館、歴史文化・
スポーツ施設などの改築・改修など。

コロナ禍により希薄化した地域コミュニティの再生と
活性化、地域経済の発展
主
な
施
策

道路無電柱化、防災生活道路の整備や不燃化特区推進
事業、災害協力隊組織の育成事業など。

首都直下型地震や激甚化する風水害など、各種災害へ
のあらゆる事態を想定した防災対策の構築
主
な
施
策

特別養護老人ホーム、認知症グループホーム、障害者福
祉施設などの改修・整備など。

特別養護老人ホーム、認知症グループホーム、障害者
福祉施設などの整備や改築・改修など。
主
な
施
策

子ども家庭支援センターを中心に、児童相談体制の強化
や児童相談所の整備、学校の改築・改修など。

妊娠・出産期から就学後における子育てや教育などの
多様なニーズに切れ目ない支援体制を構築
主
な
施
策

新たに整備したスポーツ施設の活用、観光客へのおも
てなし強化、ユニバーサルデザインの推進など。

東京2020大会の成果を江東区全体に普及させ、ハード・
ソフト両面における区民の心に残るレガシーを継承
主
な
施
策
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